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ANFRAGE 
 
Anfragensteller: 
LUBU-Stadträtinnen 
 
 

 
 

VORL.NR. 050/10 
 
 

 
 

Datum: 
08.02.2010 
 
Anfrage: Nutzung des städtischen Kellers für die Hortkinder des Fröbel Kinderhauses 

- Anfrage der Stadträtinnen Burkhardt und Lange (LUBU) vom 08.02.2010 
 
 

Anfragentext: 
 
Ist die Stadt bereit, den von ihr als Abstellraum benutzten Keller im städtischen Gebäude 
Brünnerstraße 4 rasch zu räumen und für die Betreuung der Hortkinder des Friedrich-Fröbel-
Kinderhauses zur Verfügung zu stellen? 
 
 
 

Begründung: 
 
Seit Jahren ist die räumliche Situation im Fröbel Kinderhaus in Ludwigsburg sehr beengt und 
behindert damit schon jetzt die dort erfolgreich geleistete Arbeit bei der Ganztagesbetreuung von 
Kindern bis zu 10 Jahren. Insbesondere im Hortbereich spitzt sich die Situation für das kommende 
Schuljahr so zu, dass dann nicht mehr alle angemeldeten Hortkinder auch angemessen 
untergebracht und betreut werden können. Berücksichtigt muss dabei auch werden, dass die 
Oststadt bisher keine Ganztagesschule hat. 
 
Abhilfe kann geschaffen werden, wenn die Stadt endlich die von ihr im Kinderhaus als 
Abstellfläche genutzte Kellerfläche räumt. Die Elternschaft ist bereit, sich beim dann möglichen 
Ausbau und der Renovierung des Kellers tatkräftig zu beteiligen und damit die Kosten in einem 
vernünftigen Rahmen zu halten. 
 
Unterschriften: 
 
 
 
 
Edeltraud Lange 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

Verteiler: 
DI, DII, DIII, 48 (f), 65, 20, BüroOBM, GSGR 
 
 
 
 
Federführung: 
FB Bildung, Familie, Sport 
 
 
Beratungsfolge Sitzungsdatum Sitzungsart 
Anfragen 08.02.2010 ÖFFENTLICH 
 
 


